

信は日高ない☆

～信じる者は救われる！



2018年9月7日

NO. 19

「備えあれば憂いなし」とはいいますが、 急な災害は、やはり恐ろしい…。 台風21号一過の翌日、すぐ隣の 厚真町を震源とする大地震が発生、、、

今週水曜日の深夜に本道を襲った台風21号の爪痕が多く残るなか(ここ日高町も猛烈な強風が吹き荒れましたが、本州特に西日本にお住まいのご家庭の方は大丈夫でしたでしょうか!?)、昨日(木)未明の午前3時08分頃、冒頭に記載の通り、**本道安平町を震源とする「マグニチュード6.7」、「震度7(当初の6強から何と後に7へ更新!)**、本道における観測史上最大級の大地震が発生してしまいました…。まずは寮に住む日高高校生の皆さんが無事で何より…ではありましたが、隣町の大きな火力発電所を抱える厚真町においては、超大規模な土砂崩れが起こり、多数の犠牲者・行方不明者が出ています。震源地にほど近い「北海道の玄関口」新千歳空港(3年間たくさん利用する空港!)も大ダメージを受けました。そして全道一帯が停電となる未曾有(みそ)の事態ともなっています。未だ被害の全容は明らかになってはいませんが、犠牲者・被災された方々へのお悔やみ・お見舞いを心から申し上げずにはいられません。いつ何時私たちもそちらの立場になるかも知れない訳ですから…。

それにしても今回の災害で改めて痛感したのは、『北海道の背骨』こと、日高山脈の「地盤の強さ」、そしてそれらの山々にこの町は「しっかりと守られているんだなあ」という点です。よく地元で詳しい高橋事務長に何うと、これまでの最高震度は「3」だったらしいので、「5～6程度」(※これを書いている時点での震度は未発表:20km先の振内では何と震度6弱という発表が…)に揺れた今回の地震は飛び抜けて大きかった模様!但しその強い日高山脈に引っ張られて周辺の地盤が歪みやすい状態にあり、それが今回の地震の原因になったのだとか…なんとも複雑な気分…。さらには、仮に水道が止まっても地元で「湧き水があり」、苫東の火力発電所が止まっても「地元で水力発電所がある」という安心感!それらは何物にも代えがたい財産だと思います。そして、先週号の話題からの続きにもなりますが、そのような大騒動のさなかにも、陽は昇り、目の前の沙流川はいつもと変わらず流れ、山はいつものように悠然と聳え、星は輝いていました。「自然の力には抗えず、私たち人間の力は微力」ということを、大自然は静かにかつ厳かに語っていました…。

早朝から、実家をはじめ様々な方々から心配の電話・メールを頂戴しました。なかには遠く本州の同級生・先輩や、スキー仲間の先生からのものもあり、今回の突然の災害を通して「人のつながりやあたたかさ・ありがたさ」を再確認する契機ともなりました。…が、今こうしている間にも隣町に生き埋めとなって救助を待っている方々がいらっしゃることを思うと、いてもたってもいられません。一刻も早い災害の収束・復旧をただただ願うのみです。



さて話題を替えて、、皆さんにとっては入学後初となる「体育大会」が、来週明けの月曜日に迫りました。皆よりも1～2年長く、ここ日高で汗を流し鍛えてきた先輩方と対等に勝負するのはなかなか大変かと思いますが、「**今できる精一杯のプレー**」をして、大会そのものを楽しんで欲しいと思います。当日の流れは、午前競技が「バレーボール」と今年初採用となる「カローリング」に分かれてのチーム総当たり戦、続く「学年対抗玉入れ」、お昼に本校恒例の「野外バーベキュー（セコマのおにぎり付き!）」での親睦を挟み、午後競技の「学年対抗サッカー」、そして最後の「学年対抗障害物リレー」でフィナーレとなります。全競技で獲得した点数を合計して争われる「総合部門」もあるので、何とか上位に食い込めるよう、「適材適所」で力を発揮し、『好結果』と『団結力』を勝ち取り、『**信**』をともに深め合いましょう!!

「体育大会」、がいよいよ来週月曜日！詳細は次号にてお届けしますが、まずはクラス一丸とない頑張りよう♡

保護者の皆様へ

上に記載させていただいた通り、今週は思わぬ自然災害で大変な週となってしまいました…。震源地が大変近かったため、大変なご心配をお掛けしたと思います…。が、全校生徒が無事に過ごしておりますので、どうかご安心ください！（今後の余震等がないよう、そちらから祈っててください!!）

今週は「面談週間」ということで、1人1人と20～30分の面談を重ねました。学校生活や進路の話させていただいた次第ですが、日々の生活をさらに「意味のある」ものとするべく、2年半後の卒業時を視野に置いた「目標(=ゴール)設定」を、そろそろ考えて欲しいと思っています。ご家庭ともども今後三者で協議を重ねながらお子さまに最善・最高の「道(路)」を探っていきましょう!!

～1週間をふりかえって～ 8.YUTAくんの巻

※今週の担当は、YUTAくん(写真は定通体連支部大会におけるカット!)です!!



<今週の採点> 最高の1週間 ← 5 ・ ④ ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 最低の週間

<今週の感想> 今日地震が来てびっくりしました。
1回の際は気がおぼろげに寝ていました。
2回の際は起きてやると気づきました。日高は
あまり被害が少なかったけど他の所はすごく
大変なの？ =れがこの地震にも気をつけて
いきたいです。

※20名以上が未だ「安否不明」。心配です…。

来週の予定

☆「9月」、秋突入！ 行事目白押しの週ですが、来週もファイト～～！！

9月10日(月) 体育大会 ※昼間授業日

9:00総合体育館集合、9:30～11:30午前競技、11:30～13:15皆で昼食、13:45～15:00午後競技
11(火)～13(木) 平常授業

14(金) **高文連写真苦小牧大会** ※写真クラス生徒は公欠で大会へ
残留生徒は午前産学、午後産学合同パークゴルフ大会